

MADRID - CONTAMINACIÓN MADRID

Alcobendas da luz verde a un protocolo para combatir la polución por NO₂

Alcobendas, 4 feb (EFE).- Alcobendas, localidad de 113.000 que se encuentra a 15 kilómetros de Madrid, ha aprobado un protocolo de medidas a adoptar durante episodios de alta contaminación por dióxido de nitrógeno (NO₂).

Con Alcobendas son ya tres los municipios madrileños que cuentan con un protocolo contra el NO₂. Madrid ciudad, con más de tres millones de habitantes, y Móstoles, con más de 200.000, son los otros dos. El pleno del Ayuntamiento de Alcobendas aprobó la semana pasada este protocolo de acuerdo con las obligaciones previstas en la Ley regional de Calidad del Aire y Protección de la Atmósfera y el Protocolo Marco NO₂ de la Comunidad de Madrid de noviembre de 2017, señala el Consistorio en un comunicado.

El protocolo de Alcobendas establece cuatro escenarios dependiendo de las superaciones de los límites de dióxido de nitrógeno que establece la normativa madrileña.

Se prevén actuaciones que van desde el simple aviso a la población en el escenario 1 a la reducción de la velocidad en el escenario 2, medidas de refuerzo de los servicios de transporte público en el escenario 3 e incluso la restricción del aparcamiento de vehículos en la zona ORA y limitar el acceso de los vehículos con distintivos B y C a las calles del distrito Centro en el escenario 4, cuando se superen los 400 microgramos/m³ de NO₂.

El objetivo de todas estas medidas es "proteger la salud de los ciudadanos y mejorar las condiciones ambientales en la ciudad de Alcobendas", añade el Consistorio.

La entrada en vigor de este protocolo durante episodios de alta contaminación atmosférica está pendiente de su publicación en el 'Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid'.

Con este protocolo, el municipio de Alcobendas cumple con las obligaciones que marca la Ley regional de Calidad del Aire y Protección de la Atmósfera, indica el Ayuntamiento en un comunicado.

La concejal de Medio Ambiente, María José Ortiz, ha dicho a Efe que "no es habitual" que en la localidad haya altos niveles de contaminación, aunque admite que la circulación de vehículos es "importante" en ciertas zonas, lo que supone un deterioro de la calidad del aire, que en ocasiones puede elevar los niveles de polución.

Desde el Consistorio subrayan que el objetivo del protocolo es "proteger la salud de los ciudadanos y mejorar las condiciones ambientales" de Alcobendas.